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La première lecture de ce dimanche nous présente Moise qui rencontre 

Dieu de manière inattendue. Moise se laisse surprendre par Dieu qui se révèle 

comme un Dieu qui est, qui était et qui sera. Un Dieu historique. Le texte nous 

dit que Moise était en train de garder le troupeau de son beau-père Jethro 

lorsque Dieu vient à sa rencontre et lui confie une mission, celle de la libération 

du peuple d’Israël. Pour comprendre cette mission, Moise entre en dialogue 
avec Dieu, il parle à Dieu comme un ami parle à son ami. Et voici que Dieu se 

révèle à lui comme un Dieu présent…  

Ce beau récit de la rencontre entre Dieu et Moise est un récit de chacun 

de nous, car tout homme est une histoire sacrée. Mais bien souvent nous n’en 
sommes pas conscients 

Il suffit de revoir l’itinéraire de notre vie dès la venue au monde, les lieux, 
les personnes, les expériences vécues qui sont pour nous des souvenirs de 

rencontre avec le Dieu de Jésus-Christ pour nous en rendre compte. Dieu nous 

rencontre chaque jour de notre vie à travers nos activités quotidiennes, les 

expériences personnelles et même collectives. Et à chaque rencontre, il nous 

confie une mission. Nous pouvons donc nous poser la question de savoir quelle 

est la mission que Dieu me confie aujourd’hui en écoutant sa parole ? Bien 

souvent nous nous éloignons de cette mission soit parce qu’elle nous pèse, soit 
parce qu’elle ne correspond pas à nos calculs, et nous choisissons le chemin 
humain parfois trop humain, celui des idoles, des idéologies sans Dieu… 

Le temps de carême nous est propice pour reconnaitre que nous 
sommes des pécheurs, pour nous ouvrir à la miséricorde, pour redécouvrir que 
chacun de nous est une histoire sacrée à travers les traces de présence de 
Dieu dans notre vie.  

Prions pour que Dieu dispose nos cœurs à le rencontrer, à l’écouter et à 
découvrir la mission qu’il adresse à chacun de nous ! 

Jean-Marcel Mupungu (père jésuite) Vatican News 2022 
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VIE PAROISSIALE 
 
BAPTÊMES Dimanche 6 avril à 11H30 

• Lino VERON et Lou JOUET 
 
SEPULTURE : Nous recommandons à vos prières 

• Gabriel DILE lundi 17 mars Le Pin en M 

• Marie Louise CHESNE mercredi 19 mars Le May s/E 

• Raymond BROSSIER jeudi 20 mars Le May s/E 

• Joseph PINEAU jeudi 20 mars Jallais 

• Jeanne GERNIGON jeudi 20 mars Jallais 
 

VIVRE LE CAREME. 
Un chemin de croix  

est proposé chaque semaine. 
Vendredi 28 mars 17h30  Notre Dame des Mauges 

Vendredi 4 avril             17h30  Bégrolles en Mauges 

Vendredi 11 avril 17h30  Jallais 

Vendredi Saint 18 avril 15h00  le May sur Evre 

Les samedis de Carême 14h   la Poitevinière 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SOIREE DANSES D’ISRAËL 
Lundi 31 mars 2025 de 20h à 21h30  
Centre Pastoral de Beaupréau (5, rue Mont de Vie) 
Venez vivre un moment fraternel, découvrir et apprendre les danses du peuple 
juif pour louer Dieu en dansant Vous êtes tous les bienvenus 
Contact : Agnès Beneteau – 06 15 28 06 85 
 

Le CCFD Terre Solidaire vous invite à une soirée conviviale,  
en direct du Maroc avec notre chargé de mission et notre 
partenaire FNSA qui promeut l’agro écologie paysanne :  
Le jeudi 27 mars à 19h30 au Centre Pastoral, 5 rue Mont 
de Vie à Beaupréau.  

  

Lecture biblique 
Cette année, avec Stéphane, nous lirons 3 livres historiques de l'ancien 

testament : 

Le livre de Ruth ; le livre de Judith et le livre d’Esther.  
Les jeudis 3 avril à 16h00  à l'église de la Jubaudière. 
Ces temps de lecture sont aussi proposés à Beaupréau à l'église Saint-

Martin les mêmes jeudis après la messe de 18h30. 
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Service famille du diocèse 

Le Service Famille du diocèse avec le groupe S'accueillir49 (pastorale pour les 
personnes concernées par l’homosexualité), organise  

• le samedi 5 avril prochain, de 14 h à 18 h au Centre Saint Jean une 
conférence sur le thème : "Quand l'homosexualité s'invite dans notre entourage 
: des chrétiens partagent". 
Renseignements et inscription 
: https://www.diocese49.org/evenement/quand-lhomosexualite-sinvite-
dans-notre-entourage-des-chretiens-partagent/ 
Cette rencontre s’adresse aux proches des personnes homosexuelles. Elle sera 
organisée en plusieurs temps : une conférence et des témoignages avec 
l'association Reconnaissance (association de parents d'enfants 
homosexuels, https://www.reconnaissance.life/ ) et une proposition 
d’échanges. L'après-midi se conclura par une messe pour ceux qui le 
souhaitent et un apéritif. 
 
 
 

MESSES SOUVENIR ET ANNIVERSAIRE 
Samedi 22 mars : La Poitevinière 
Myriam LEGRAND (1er anniversaire) 
 

Dimanche 30 mars à Bégrolles : 
Germaine BLAIN née Freulon (souvenir) 
Marie Josèphe BANCHEREAU née BRUNETEAU (souvenir) 
François TRICOIRE (3ème anniversaire) et Marie Thérèse 
 
Samedi 22 mars 18h30 : La Poitevinière : 
Marie-Josèphe et Joseph FROGER, Claude DILE et leurs familles – Défunts de 
deux fam – Marcel BOUMARD et sa famille – André et Fanny GRATON et viv & 
déf famille GRATON-NOYER – Agnès CHENE, viv & déf de la fam. 
  

HORAIRE DES MESSES 
Samedi 22 mars 18h30 La Poitevinière 

Dimanche 23 mars 
Pèlerinage paroissial 

 
10h30 

 
Bellefontaine 

Samedi 29 mars  18h30 Notre Dame des Mauges 

Dimanche 30 mars 10h30 Bégrolles en M 

Samedi 5 avril 18h30 Bégrolles 

Dimanche 6 avril 10h30 Jallais 

Samedi 12 avril « Les Rameaux » 18h30 Le Pin en M 

Dimanche 13 avril 
 « Les Rameaux » 

10h30 Le May s/E 

https://www.diocese49.org/evenement/quand-lhomosexualite-sinvite-dans-notre-entourage-des-chretiens-partagent/
https://www.diocese49.org/evenement/quand-lhomosexualite-sinvite-dans-notre-entourage-des-chretiens-partagent/
https://www.reconnaissance.life/
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Dimanche 23 mars 10h30 : à Bégrolles :  
à Bellefontaine (pèlerinage paroissial : 
(Pas de messe au May sur Evre) 
 

Lundi 24 mars : 15 h ; Chapelet église de Jallais pour la Vie 
 
Mardi 25 mars : 9 h : église de La Poitevinière 
Mardi 25 mars : 15h30 : Maison de retraite Le May 
 

Mercredi 26 mars : PAS DE MESSE  Eglise du May :  
Mercredi 26 mars à 15h : maison de retraite du Pin en Mauges :  
(pas de prêtre) 
 
Jeudi 27 mars : :9h église de Jallais (Prière des Laudes à 8h45)  
Marguerite et Fernand FROGER 
 

Vendredi 28 mars :15h30 : Maison de retraite de Jallais : (pas de prêtre) 
 
Samedi 29 mars 18h30 : Notre Dame des Mauges : 
Relais de ND des Mauges : Viv et déf. familles DEFOIS – BOUSSION, 
Joséphine et Paul LEBRUN viv et déf familles, Pierrette BRUNETEAU et 
familles THARREAU défunts de deux familles, Déf. familles GELINEAU – 
JAMIN, Georges et Simone OLIVIER viv et déf fam. OLIVIER – BREMAUD – 
ROBINEAU, Marie – Josèphe BOUSSION viv et déf fam. BOUSSION – 
PICHON – PIOU, Marcelle et Jean VETELAI 
 

Dimanche 30 mars 10h30 : à Bégrolles :  
Relais de Bégrolles : - Gilberte et Joseph AUVINET - Familles BENAITEAU / 
MORINIERE - Yvonne et Georges THARREAU et la famille - Louis BOUMARD 
et sa famille - Henri et Olivier GIRARD et familles GIRARD / ROUSSEAU - Paul 
ROUSSEAU 
Relais de Jallais : Fam. BRAUD - CHUPIN 
 

Journée annuelle de mémoire et de prière pour les personnes 
victimes d’agressions sexuelles 

 
Seigneur, nous te confions toutes les personnes qui ont été victimes de 
violence dans l’Église. Viens guérir les cœurs, viens reconstruire les 
personnes abîmées. Que chacun puisse toujours s’appuyer sur Toi et 
sentir ta présence à ses côtés. Que chacun puisse aussi compter sur 
une écoute véritable et un soutien fraternel. Qu’à ton image, Jésus, et 
avec le souffle de ton Esprit Saint, nous apprenions à prendre mieux 
soin des plus petits et des plus fragiles. Amen 
 

 



L’espérance de Marie-France
Chaque semaine, nous avons demandé à des paroissiens de nous partager leur 

espérance : quelles sont leur raison d’espérer ? Quels signes d’espérance voient-ils ?

Marie-France Drillot a 73 ans. Elle est 

catéchiste sur la paroisse.  

« N’ayez pas peur » : ces paroles de St 

Jean-Paul II me reviennent très souvent 

dans ma vie de tous les jours.

Écouter, lire des témoignages de 

personnes ayant découvert la foi, même 

tardivement ; pour moi, c’est une 
nourriture spirituelle.

Inspirer pour se mettre en marche ; mettre 

son sac à dos, lacer ses chaussures et 

tenter l’aventure, 

La vie est un chemin qui n’est pas toujours 

facile: des cailloux, des montées, des 
pentes plus ou moins difficiles. Ça 

demande de la volonté, du courage, un 

dépassement mais quelle joie lorsque l’on 

atteint sa destination, le but !

Partir sur les chemins de St Jacques de 

Compostelle, c’est pour moi, une leçon de 
vie ! 

Paroisse L’Espérance au Cœur des Mauges 
Carême 2025

  
    

Pour que grandisse
l’Espérance !

SEMAINE 3
L’exigence 

du pardon et de la paix

En ce début d’année jubilaire sur 
l’Espérance, voici quelques réflexions qui 

peuvent nous accompagner :

Savoir regarder autour de nous les belles 

choses simples, celles de tous les jours,  

celles qui se font sans bruit…

Croire en la force de la prière. Changer 

notre regard

Savoir s’arrêter. Réfléchir aux choix que 

l’on fait

Savoir écouter, écouter et s’écouter

Se mettre au service de l’autre et de soi

Partager des moments conviviaux 

(marches, yoga, chorale…)

Participer à la catéchèse, à l’aumônerie 

de l’EHPAD, aux équipes liturgiques. 

Rendre visite à des personnes isolées, 

malades, âgées. Donner de son temps…

Le silence aide à mieux se concentrer

La patience est la fille de l’Espérance !

Nous avons besoin de temps forts pour 

faire grandir notre foi

Un des signes d’Espérance pour l’Eglise 

d’aujourd’hui : de plus en plus de 

personnes adultes demandent le 

baptême. Essayer de rejoindre les 
personnes là où elles en sont…

« L’Espérance ne déçoit pas » nous dit le 

Pape François.



Ce que nous dit le pape François

Extrait de la bulle d’Indiction  L’espérance ne déçoit pas, n°7,8,23

Il faut prêter attention à tout le bien qui est présent dans le monde pour ne pas 

tomber dans la tentation de se considérer dépassé par le mal et par la violence.   

 

Le premier signe d’espérance doit se traduire par la paix pour le monde plongé, 

une fois encore, dans la tragédie de la guerre. Oublieuse des drames du passé, 

l’humanité est soumise à une nouvelle et difficile épreuve qui voit nombre de 

populations opprimées par la brutalité de la violence. Que ces peuples n’ont-ils 

pas enduré ? Comment est-il possible que leur appel désespéré à l’aide ne 

pousse pas les responsables des nations à vouloir mettre fin aux trop nombreux 

conflits régionaux, conscients des conséquences qui peuvent en découler au 

niveau mondial ? Est-ce trop rêver que les armes se taisent et cessent d’apporter 

mort et destruction ? 

Le Jubilé doit rappeler que 

ceux qui se font « artisans 

de paix » pourront être « 

appelés fils de Dieu » (Mt 

5, 9). L’exigence de la paix 

interpelle tout le monde.

Le Sacrement de Pénitence nous assure que Dieu pardonne nos péchés. La 

Réconciliation sacramentelle n’est pas seulement une belle opportunité 

spirituelle, mais elle représente une étape décisive, essentielle et indispensable 

sur le chemin de foi de chaque personne. C’est là que nous permettons au 

Seigneur de détruire nos péchés, de guérir nos cœurs, de nous élever et de nous 

étreindre, de nous faire connaître son visage tendre et compatissant. En effet, il 

n’y a pas de meilleure façon de connaître Dieu que de se laisser réconcilier par 

Lui (cf. 2 Co 5, 20), en savourant son pardon. Ne renonçons donc pas à la 

Confession, mais redécouvrons la beauté du sacrement de la guérison et de la 

joie, la beauté du pardon des péchés ! 
 

Une telle expérience de pardon ne peut qu’ouvrir le cœur et l’esprit à 

pardonner. Pardonner ne change pas le passé et ne peut modifier ce qui s’est 

déjà passé. Mais le pardon permet de changer l’avenir et de vivre 

différemment, sans rancune, sans ressentiment et sans vengeance. L’avenir 

éclairé par le pardon permet de lire le passé avec des yeux différents, plus 

sereins, même s’ils sont encore embués de larmes.

L’Espérance dans la bible

Pour réfléchir tout seul ou à plusieurs

L’expérience de la bible nous montre que l’Espérance n’est pas quelque chose 

d’automatique, qui apparait comme par magie. Elle est le fruit d’un travail. Pour 

rester solidement ancré dans l’espérance, le croyant doit :

veiller, se souvenir, raconter, chanter. 
 

3. Raconter... Entretenir la mémoire en racontant. C’est ce que fait la Bible. Après 

leur venue à la crèche, les bergers racontent ce qu’ils ont vu et cela se propage 

(Luc2,18-20). Les histoires de l’Evangile portent en elles la promesse d’être 

racontées aux générations futures, à d’autres peuples, à d’autres cultures. 

L’espérance chrétienne grandit au fur et à mesure qu’elle atteint de nouveaux 

destinataires. Raconter, c’est transmettre l’espérance aux autres, mais aussi à 

moi-même ! Car lorsque je fait aux autres le récit de ce qu’ai vécu avec le 

Seigneur, cela entre dans la mémoire du cœur, de manière profonde. Ces récits 

intériorisés deviennent alors des rochers sur lesquels je peux m’agripper quand la 

vie devient difficile.

1. Qu’est-ce qui me touche, me parle, dans ce que dit le pape, la bible, le témoin ?
2. Est-ce que j’ai un récit d’un événement qui m’a marqué positivement que je peux 

raconter aux autres pour leur transmettre une lumière que j’ai moi-même reçu ?
3. La confession… pas facile à vivre parfois ! Je peux partager à la fois ce que je vois de 

positif et de difficile pour vivre ce sacrement pendant le Carême. 

Une action concrète cette semaine
A la maison, tout seul, je chante un chant chrétien que j’aime bien. Je peux aussi 
improviser un chant qui chante l’amour de Dieu pour moi ! Ou chanter un psaume à 
haute voix… 

4. Chanter… C’est plus que raconter ! 

Chanter son rêve, son espérance, 

c’est un acte de résistance, un 

premier pas vers le changement du 

monde.  La bible est pleine de 

chansons, à commencer par les 

psaumes. Quand on ne peut plus rien 

faire, on peut encore chanter. Ne plus 

chanter, c’est éteindre l’espérance. 


